

Le Parti Socialiste du Pérou condamne l'ingérence des États- Unis au Venezuela



Caracas, 12 février (RHC)- Le Parti Socialiste du Pérou a condamné l'ingérence arrogante des États-Unis au Venezuela et les manœuvres réalisées dans la région contre le gouvernement du président Nicolás Maduro par le secrétaire d'État, Rex Tillerson.

Le Parti Socialiste du Pérou signale que le secrétaire général de l'OEA, L'Organisation des États Américains, Luis Almagro, participe à ces manœuvres car il a donné son aval à l'amnistie controversée accordée à l'ex-dictateur péruvien Alberto Fujimori en échange de l'appui du président Pedro Pablo Kuczynski aux campagnes contre le Venezuela.

Cette organisation socialiste ajoute que les manœuvres s'intensifient aux portes d'un nouveau processus électoral au Venezuela, convoqué de façon légitime par l'Assemblée Nationale Constituante pour le 22 avril de cette année.

Le Parti Socialiste du Pérou signale que ces manœuvres font partie d'un plan déstabilisateur et interventionniste qui inclut le blocus économique, le harcèlement politique et médiatique et d'autres actions qui cherchent à faire marche arrière au processus de changements au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/154949-le-parti-socialiste-du-perou-condamne-lingERENCE-des-etats-unis-au-venezuela>



Radio Habana Cuba